
经济新闻

1—5月份全区经济运行平稳
    本报讯  据统计资料
显示，5月份，全区完成增
加值16.2亿元，可比增
11.9%，1—5月，累计完成
增加值75.4亿元，可比增
14.6%，其中一、二、三产业
分别为 1.3亿元、50.1亿元
（其中建筑业 1.5亿元）和
24.0亿元，第一、二、三产
业分别比上年同期增
3.9%、16.3%和11.9%，三

次产业的比重为 1.7：66.4：
31.9。
    其中，5月份全区完成
工业总产值 （’90不变价）
60.9亿元，比上年同期增
15.2%，1—5月，累计完成产
值（’90不变价）278.9亿元，
比上年同期净增38.3亿元，
增 15.4%。工业经济呈现平
稳的发展势头，为全区工业
经济实现“双过半”奠定了

良好的基础。
    私营工业经济快速上
扬。5月份，全区私营企业
实现工业总产值 12.6亿
元，同比增 129.8%，累计
实现70.6亿元，同比增
77.2%，占全区总量的
24.5%，呈快速上扬态势。
    1—5月份，我区招商势
头良好。今年前5个月，嘉
定新批准外资项目116个，

总投资52136万美元，合同
引进外资45612万美元。其
中第二产业继续保持绝对
优势，第二产业合同外资
44907万美元，占总数
98.5%；第三产业合同外资
705万美元，占总数的
1.5%；汽车零部件行业招商
引资增长快速，合同外资
6310万美元。
    （本报通讯员）

图 片新闻
    随着 气温激剧升高，空
调又到旺销期。为保住市场
份额，从5月份起，包括美
的、格力、海信等国产品牌
机悄然降价，降幅在20%—
30%之间，随后三菱电机、
厦普、松下等合资品牌也跟
进，大幅度降价。厂家的降
价策略极大地推动了空调
的销售。以永乐家电嘉定店
为例，5月份空调销售额达
450万元，同比劲增30%，
进入6月份，增长势头依然
强劲，日均销售额达22万
元，预计6月份销售额可达
650万元以上。
    （薛劲松  摄影报道）
    图为双休日永乐家电
嘉定店空调热销的景象。
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    本报讯  6月3日下午，
嘉定工业区召开总公司体制
改革会议。会上，工业区领导
对从社会公开招聘的11名工
作人员发放了聘书，嘉定工业
区管委会副主任、嘉定工业区
开发总公司总经理陆云森在
会上对公司体制改革工作进
行了全面部署。
    据了解，工业区总公司
实施体制改革，理顺管理机
制，并面向社会公开招聘工
作人员，是嘉定工业区贯彻
市第八次党代会精神，开创
新优势、再求新发展的一项
重大举措。此次会议的召开，
为嘉定工业区体制改革的顺
利实施打下了基础，为工业
区实现加快发展、率先发展
的要求开了好头。这也是工
业区以改革促发展实施的系
列举措之一。
    （孙紫杰）

传销牟利终无果
“申齐实业”被取缔

    本报讯  日前，工商嘉
定分局在市工商局的统一部
署下，与嘉定公安分局大力
配合，成功取缔了嘉定镇梅
园路上的一个非法从事传
销的窝点——申齐实业 （上
海）有限公司嘉事定分公司，
依法扣留了涉案物品，查封
了该分公司的营业店面，并
立即冻结开设在上海银行
嘉定支行的基本帐户。
    据调查，该公司从 1999
年6月开始从事非法传销
活动。分公司业务由设立在
长宁区的总公司控制，日前
取缔的是分公司利用所谓
的“食用菌食品”暗中搞的

传销活动。凡参加该传销组
织的人员必须经上线推荐，
填定申请表，经总公司审核
后，再缴纳30元优惠 （惠
宾）卡费，并购买一套3510
元的菌类产品，由此获得贵
宾编号（实质是传销编号 ），
同时取得介绍他人加入的
资格，发展自己的下线。因
为国家明令禁止传销和变
相传销，该分公司不敢集中
培训发展传销员，就采取家
庭联会的形式，由上线人员
在家中组织培训，以“化整
为零”的方式渗透市场，每
次上课以4—5人为限，上课
的资料和光盘不注明时间、

出处、人物，以免案发被查
获时牵连公司。他们用订购
单取代发票，隐瞒传销金
额，大量套取现金。每份订
购单都有推荐人编号，以此
统计传销人员的业绩，公司
每天的营业款都于当天汇
到总公司帐户，帐户内仅留
有少量余款，传销手段极为
狡滑，传销活动极其隐蔽，
使人很难察觉。公司经营至
今，违法经营额达61万余
元，发展传销员71人。
    此次对该公司的查处，
也是对不明真相参与传销
人员及顾客的警示。
    （王珽  靳灿勋）

映 日 荷 花 别 样 红
——嘉定区深化卫生改革侧记

    （上接第一版）如今，当你漫
步疁城，就会感受到卫生基础设施
建设水准的不断提高。投资2亿
元、占地120亩的区中心医院迁建
工程工地一片沸腾，4个单体建筑
已结构封顶，室外施工、室内配置
以及医疗设备安装等一系列工程已
经开始设计；区妇幼保健院门急诊
大楼已投入使用，住院病房大楼又
开始进行改造；拥有150张床位的
迎园医院老年病房大楼已显雏
形；新建的安亭医院门急诊综
合大楼更为上海国际汽车城添
色不少；我区首家民营圣爱门
诊部在嘉定工业区内开诊，菊
园新区社区卫生服务中心又挂
牌成立⋯⋯
    卫生系统改革的逐步推进为广
大人民群众提供了更为安全、高效、
价格公开、公平的基本医疗服务。
提高病人的满意度，始终是卫生改
革的最终落脚点。
    去年1月1日，上海市城镇职
工基本医疗保险办法正式实施。3月
19日开始，运行了几十年的公费医
疗制度被正式取消，原享受公费医
疗的人员纳入了城镇医保管理。为

确保运行数十年公费制度与城镇医
保管理系统的平稳衔接，区医保办
工作人员深入各基层单位，积极宣
传医保政策，各医疗单位在门诊大
厅配备了医保咨询员，方便病人就
医。同时，年内又核准发放新增人
员医保卡32670张，审核、报销各
类医疗费用8235人次，报销金额
290多万元，清算个人帐户1462人，
发放离休干部医疗卡559张，检查

出院病史5961份，检查家庭病床病
史和 “门诊大病”病史470份，退
休门急诊处方22.5万张。至去年年
末，共有17.6万人参加城镇职工医
疗保险制度，实现了预期的工作目
标。为减少农民因病致贫现象的发
生，缓解重病农民的家庭困难，他
们还修订了 《嘉定区农村合作医疗
大病保险管理暂行办法》，进一步完
善了农村合作医疗制度。

    为提高区中心医院的医疗技术
水平，在区委、区政府的支持下，
区卫生系统在加快推进医院迁建工
程的同时，对新医院建成后的管理
模式进行了广泛调研，与上海第二
医科大学达成协议，由区政府委托
上海第二医科大学管理区中心医院，
探索了一条医院所有权与经营管理
权分离的新路，成立了医院管理委
员会，实行医院管理委员会的领导

下院长负责制，进一步提高医院的
医疗，服务水平，力争通过3年的
时间，将区中心医院建设成为一所
具有较现代化硬件设施的二级甲等
医院，培养一支掌握比较先进医疗
技术和现代化检测手段的、高素质
的职工队伍，为嘉定人民提供优质
医疗服务。
    眼下，区卫生系统在各医疗单
位中推广 “病人选医生”的医院管

理和服务模式，并以此作为考核医
务人员职业道德、工作业绩、技术
水平的重要内容，将医务人员的收
入分配与技术、服务水平和贡献大
小直接挂钩。因此，全区所有医疗
机构全面实施医生挂牌服务，病人
自由选择医生，既方便了病人，也
激励医务人员不断提高医疗业务技
师和工作效率。
    为逐步解决以药养医的问题，在

实施医药分开核算、分别管理的基础
上，全区已有6家医疗单位实行了收
支两条线管理，药品收入盈余部分用
于弥补医疗成本和社区卫生服务、人
才建设、卫生事业基本建设、信息化
工作等方面的资金不足。
    去年5月，嘉定区卫生后勤服
务中心正式挂牌，标志着医院后勤
管理和后勤服务职能分离。同年度，
各医疗单位与该中心签订了物资配

置协议，逐步走向后勤服务社会化。
    另外，卫生系统各单位在签订
全员聘用合同的工作基础上广泛开
展了竞争上岗活动。区疾病控制中
心、外冈镇卫生院等单位根据岗位
设置情况，实行全员竞争上岗。区
中医医院等单位的中层干部竞争上
岗，对新进人员全面实施人事代理
制。如工资发放、交纳社会保险金、
档案管理、组织关系、外地生的户

籍、粮油关系挂靠及代理
期间人事仲裁等事宜，均
委托区人才服务中心代
理。
    区委书记陈先国在今
年3月到区卫生局调研时
曾说过：“卫生工作要站

在更高的平台上考虑改革、发展、稳
定三者之间的关系。要分层次解决几
件大事、难事，把卫生事业这项 ‘民
心工程’做深、做实、做好。”
    “接天莲叶无穷碧，映日荷花别
样红”。区卫生系统改革已迈出了成
功的一步，其成效也有目共睹。但
前面的路还很长很长，嘉定人民期
待着全区整体医疗服务水平有突破
性的提高。  （陈明）

上海国际汽车城安亭网开始筹建
    本报讯  为了更好地展示上海国际
汽车城的发展，树立安亭镇现代化综合性
工业城镇的形象。日前，以现代网络传播为
载体的上海国际汽车城安亭网正式开始筹
建。
    根据已确定的规划方案，上海国际汽

车城安亭网将设置国际汽车城、新闻中心、
安亭概览、安亭政务、投资指南、产业发展、
安亭名企、政策法规、人才服务和安亭生活
等 10个主结构框架板块。建有中英文双语
版面，由上海东方网负责托管，并计划于今
年9月中旬与网民见面。  （翁震）

茂林修竹盈“和静”
    本报讯  和静路是安
亭镇的一条主要景观道路，
全长3123米，西段全长923

米，绿地面积7100平方米左
右，绿地建设已近尾声。为了
配合做好 “创建上海市园林
城区”工作，完善安亭的绿化
系统，安亭镇政府决定投资
100余万元改造和静路绿化。
    和静路绿化体现 “一带
三景”特色。一带就是以胸径
大于 15厘米的香樟为行道
树，三景即在入口处结合“泗
泾河”创造生态滨河景观；在
居住小区，民宅两侧以自然
竹林形成接近自然，体现“居
于林中，行于花中”的观赏效
果；3所学校绿化结合实际
用地情况和学校原有绿化特

色进行绿化调整，使其绿化
更加丰富多彩。
    和静路绿化设计工程
富有现代城市气息，既满足
行人视觉需求，又提供行
人、附近居民休憩、游玩、社
交等多种功能的城市空间。
并体现上海国际汽车城的
“人民花园里，镇在森林中
的”的现代化城市特征。
    （昌健）

创园林城区
建“绿色家园”

马陆葡萄即将上市
大棚葡萄占全市的四分之一

    本报讯  马陆镇的大
棚葡萄种植面积达500多
亩，已占到全市大棚葡萄种
植面积的四分之一。
    据悉，大棚葡萄具有提早
上市 、提高品质、提高效益等
诸多优势，并且能避风、避雨，
用药少，安全、卫生，既减少了
自然灾害的影响，也避免了环
境污染。随着马陆的葡萄逐淅

渐走向规模化、产业化，许多
引进的新品种已适应传统的
露地种植模式 ，因此 ，大力推
广大棚葡萄种植，是马陆镇今
年的又一举措，也是传统农业
向现代农业转变的必然趋势。
目前全镇已有600多栋钢管
理大棚，200多栋避雨大棚。预
计6月底马陆大棚葡萄即
可上市 。  （吴京  张剑飞 ）

夜游新上海

兜风观景  赏心悦目
    本报讯  日前，区旅游咨询服务中心与巴士旅行社有限
公司联手，推出“夜游新上海”的旅游产品，每逢周六开出专线
车，观上海夜景。市民去上海观夜景，每人票价 20元，儿童5元。
6月8日一共发了7辆汽车，共有300名多游客夜游新上海。
    专线车从嘉定出发，经沪嘉高速公路、南北高架到外
滩。然后沿着福州路文化街，到人民广场，观赏城市规划
馆、上海大剧院；经过延安路隧道到浦东，经金茂大厦到东
方明珠，眺望浦江两岸夜景；再从南浦大桥返回浦西徐家
汇、衡山路、淮海路、南北高架、沪太路、沪嘉高速公路返回
嘉定。  （本报通讯员）


